

## ～沖縄の毎日に「ちょうどいい」と「もっといい」～

### ストアメッセージ及び英字ロゴの作成に関するお知らせ

株式会社サンエー（本社：沖縄県宜野湾市、代表取締役社長：豊田沢）は、『沖縄の毎日に「ちょうどいい」と「もっといい」』というストアメッセージと、英字ロゴを新たに作成いたしましたのでお知らせいたします。

#### ■ストアメッセージ

### 沖縄の毎日に「ちょうどいい」と「もっといい」

当社は昨年、会社設立55周年を迎えました。これまで、県内外からの商品やブランドを、沖縄のお客さまが親しみやすく感じられるような「ちょうどいい」店舗づくりに努めてまいりました。

お客さまと共に歩んできた約半世紀にわたる感謝と、より良い沖縄の未来を考え、新しい価値である「もっといい」を提供していく企業を目指したい。そんな想いをストアメッセージに入れました。

(全文は参考資料をご確認ください)

#### ■英字ロゴについて

当社を取り巻く環境は、沖縄の成長と共に変化しています。本県には年間約1千万人の観光客が訪れ、うち約2割は海外からの観光客です。県内のお客さまと同じように様々な国籍のお客さまにも当社への愛着を持っていただきたいとの想いを込め、新たに英字ロゴを作成いたしました。

カタカナの「サンエー」ロゴがもつ「曲線のリズム感」「楽しさ」「元気さ」というイメージを活かしたデザインとなっております。この英字ロゴは今後、新店舗の看板や店頭、チラシやホームページなどで順次使用予定です。これまでの「サンエー」ロゴとともに、よろしくお願ひ申し上げます。



(参考資料) ストアメッセージ全文



## 沖縄の毎日に 「ちょうどいい」と 「もっといい」

私たちの原動力は沖縄愛です。

大好きな沖縄の、笑顔と元気であふれる日々のために。

私たちは、できること一つひとつに、徹底的に向き合い続けます。

世界中のどことも違う、沖縄。

みなさまと一緒に歩んできた半世紀が教えてくれた

この『しま』ならではの「ちょうどいい」をお届けします。

そして、これからもっともっと広がる「もっといい」明日を、

沖縄と一緒に、探し続けます。

「ちょうどいい」を当たり前に、

サンエーは、これからも沖縄愛で、

みなさまの毎日に「もっといい」をお届けし続けます。



本年より、サンエーのロゴに英語バージョンが  
加わりました。これまでのカタカナの「サンエー」  
とともに、よろしくお願い申し上げます。